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COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZI0NE  N

¢ eduta:  ordinaria

--         J!.;   --:    ,

OGGETTO: ADDrovazione verbale relativo alla seduta del  10/04/2018

ilagàoeTeocka::1sT:s:n
del  mese  diL'anno  duemiladiciotto

nella   sala  Consiliare   della   Sede

X  Seduta: pubblica di prosecuzione

alle  ore 0        inpalemo,
co  La  Colla  n.   48   si   è  riunito,   in  sedut pubblica,   il   Consiglio

:o]:;§=;;;:;[:a:z:;LcdoeTvZÌLàTà  de[]e   v]gentì   nom]e   dj   ]egge   statutar[e   e   rego]amentar],   da]   pres]dente   con   avvìso
Dal  verbale  della  seduta,  al  momento  dell'adozione  del  presente  prowedimento,  il  Consiglio  Circoscrizionale  risulta
composto di seguenti Consiglieri:

11  Presidente Presenti Assenti

1 Santangelo Antonio X
I Consiglieri

2 Adelfio Giovanni X
3 Bruschetta Saverio *
4 Gulemi Andrea X
5 Ilardi Alfredo X
6 Prester Antonino {
7 Quartararo Giuseppe *
8 Rappa Giovanna *
9 Tarantino Salvatore *
10 Terranova Francesco *

TOTALE No S 2/



IL CONSIGLIO DELLA 111 CIRCOSCRIZIONE

Visto l.allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del  10/04/2018

Datoattochelostessoècorredatodelparerediregolaritàtecnicaprescrittodall'arudellaL.R.48/1991,
successivamente sostitufto dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30.

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Convotazioneresaeverificataperalzatadimano,conl'ausiliodeiConsiglieri

scrutatori

Presenti               n°   8

Votanti                 no    8

Voti favorevoli  n°   ¥

Astenuti             no   /

Voticontrari       no     /

il risultato è il seguente :

DELIBERA

11 verbale del  10/04/2018 è approvato  all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione .
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COMUNE DI PALERMO
AREA SERVIZI AI CITTADINI

•  SETTORE SERVIZI AI   CITTADINI  .
TERZA CIRCOSCRIzloNE

Verbale del 10/04/2018

L'anno 2018, il giomo dieci  del mese di Aprile alle ore 8,30 in Palermo, nella sala
*,

delle  adunanze  Consiliari  della sede circoscrizionale,  sita in via Francesco La Colla

n.°   48/52,   si   è  riunito   il   Consiglio   Circoscrizionale   della  Terza  Circoscrizione,

convocato a noma delle vigenti nome statutarie e regolamentari, dal Presidente, con
\

avviso prot. n.° 571917 del 27/03/2018, per procedere alla trattazione degli argomenti

all'O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Antonino Santangelo.

Partecipa, in qualità di Segretario, la Dott.ssa Maria Concetta Calderone

Redige il verbale il Coll.re  Prof.le Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  8,30  apre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano,. pertanto, presenti  i  Sigg.  Consiglieri:  Adelfio, Bruschetta,  Gulemi,  Ilardi,

Prester, Rappa, Santangelo e Terranova. Risultano presenti  s Consiglieri.

Verificata  la  presenza  del  quorum   strutturale  per  la  validità  della  seduta,   il

Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri

Gulemi, Ilardi e  Prester  La nomina dei suddetti scrutatori è approvata all'unanimità

dei presenti.

11   Presidente passa alla trattazione del 1 punto all'O.d.G., ovvero  "Com#77z.cczzz.o7%.

c7e/ Presz.de7?fe ", indi dà lettura di alcune comunicazioni:



•    Nota pervenuta dall'Azienda RAP prot.n.°  604379 del  09/04/201.8,  con  cui  si

comunica   che   l'azienda   si   è   attivata  per   contenere   i   disagi   causati   dal

danneggiamento  subito  dall'impianto  TMB  di  Bellolampo,  a  seguito  dello

scorretto conferimento nei cassonetti di materiali inerti, ingombranti e ferrosi.

E'   noto  che  L'impianto  è  preposto  al  pretrattamento  dei  rifiuti,  prima  di

mandarli in discarica.  Si sta lavorando a pieni ritmi per il recupero   di quegli

itinerari di cassonetti che hanno sofferto delle criticità ed è  stato prontamente

riparato   anche   il   piccolo   tritatore   mobile   autorizzato,   che   aveva   subito

anch'esso,' a causa dello scorretto conferimento dei rifiuti da parte dei cittadini,

un dameggiamento. L'impianto mobile è già da ieri pienamente operativo ma,

lo  stesso,  tratta  non  più  di  600  tomellate  giomaliere  di  rifiuti,  contro  circa

850/900   quotidiani.   Quindi,   inevitabilmente,   con   un   surplus   di   un   30%

giomaliero che determina situazioni di difficoltà,  soprattutto nelle zone per le

quali la raccolta viene effettuata nelle ore antimeridiana (Sperone, Villagrazia,

Falsomiele, parte di Brancaccio, parte di Vergine Maria, qualche quartiere che

ricade  nella  quarta  circoscrizione,  parte  del  quartiere  Leonardo  Da  Vinci/

Uditore,   Villa  Turrisi,   Passo   di   Rigano,   parte   Michelangelo,   parte  Viale

Regione  Siciliana  nor/est).  Disagi  quasi  nulli  si  registrano  invece  nell'area

dove viene garantito il porta a porta. Ieri sera 1'azienda è stata autorizzata dalla

Regione   al  trasferimento   di   300  t/g  ad  altro   impianto   per  le   attività  di

pretrattamento  meccanico,  che  sono  in  atto  inibite  al  TMB.  Tali  rifiuti,  una

volta trattati, saranno avviati al conferimento in discarica presso la sesta vasca
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di   Bellolampo.   Come   già   riferito   tra   le   concause   del   dameggiamento

dell'impianto  anche  la presenza  di  rifiuti  speciali  nei  cassonetti  non  smaltiti

correttamente.   Si   chiede   con   forza  ai   cittadini   di   non   conferire   i   rifiuti

ingombranti,  pericolosi,  speciali  o  inerti  nei  contenitori.  Esiste  un  servizio  a

domicilio  per jchiedere  il  ritiro  gratuito  dei  propri  rifiuti  ingombranti  e  si

ricorda che sono presenti in tutte le circoscrizioni degli scarrabili mobili dove

potere conferire il mobilio da disfarsi o rifiuti RAEE.

•   Nota  pervenuta  dal  gruppo  consiliare  Sinistra  Comune,  prot  n.°  604393  del

O9/04/20L8, aNerThe pex oggem  "Consiglio Comunale su RAP e rifiuti.  Seduta

chiusa. Sinistra Comune:  Ai Consiglieri si SC e ai vertici della società è stato

z.J72pec7z.fo  dJ pcv/cw",  con  cui  i  4  Consiglieri  di  Sinistra  Comune  (Catania,

Susinno,  Orlando  ed Evola)  dichiarano  che  il Presidente  del  Consiglio,  dopo

avere impedito di partecipare al dibattito ai presenti è stato comunque costretto

a chiudere la seduta e si chiede che in sedute simili i tempi siano contingentati

per garantire a tutti libertà di intervento e affinché il Consiglio non divenga un
\

palcoscenico esclusivo per comizi propri.

•    Nota pervenuta dall'Azienda AMAT, prot. n.° 604613  del 09/04/2018, avente

pex ogge"o  "Richiesta ripristino segnaletica verticale   in Via G.  Campisi, nei

pressi  del  civico  n°22  e  davanti  l'ingresso  della  scuola  Oberdan"  con  crii

1'ufficioscriventehaprovvedutoadeffettuare1'interventoindata27/03/2018.

•    Mail  proveniente  dalla  IV  Commissione  Consiliare,  con  cui  si  comunica  la

disponibilità a partecipare alla seduta. del 23  aprile alle ore 9,30 per discutere
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A11e ore 9,00 entra il Consigliere Comunale Antonio Randazzo, appartenente   al

Movimento Cinquestelle, componente della IV Commissione Consiliare.

Si  passa  alla  trattazione  del  11  punto  all'O.D.G.,  ovvero   "4£f)7.ovczzz.o#z.  verbcz/z.

de//e   sec7#fe   precec7e77/z.",    dando   lettura   del   verbale   relativo    alla   seduta   del

09/04/2018, che il  Consiglio approva, all'unanimità dei presenti, alle ore 9,15.j
11 Consigliere Quartararo chiede una sospensione dei lavori d'aula di dieci minuti.

Presiede la seduta il Presidente Antonino Santangelo.

Partecipa, in qualità di Segretario, la Dott:ssa Maria Concetta Calderone.

Redige il verbale il Coll.re  Prof.le Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  9,30,  riapre    la  seduta  e  procede  alla chiama  dell'appello:

risultano,  pertanto,  presenti  i  Sigg.  Consiglieri:  Adelfio, Bruschetta,  Gulemi,  Ilardi,

Prester,    Quartararo,   Rappa,    Santangelo   e    Terranova.    Risultano    presenti    9

Consiglieri.

Si passa al 111 punto dell'O.d.G, ovvero  "4ffz. Jspeffz.vz. e/%#zz.o77z. p7'oposz.fz.ve ", con

la trattazione  della mozione  avente  per oggetto   "jzz/czc!.me#fo  773cz7?fo  sfrczcJcz/e  z.7?  yz.cz

Deco//czfz.",   a   firma  dei   Consiglieri   Quartararo   e  Rappa,   prot.   n.°   1031894   del

19/09/2017, iscritta al punto sei della griglia degli atti ispettivi.
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Alle  ore  9,35  entra  la  Consigliera  Comunale  Roberta  Cancilla,  appartenente  al

gruppo  Forza ltalia, componente della IV Commissione Consiliare.

Alle ore 10,00 esce il Consigliere Ilardi. Risultano presenti s Consiglieri.

A11e ore 10,05 entra il Consigliere Comunale Carlo di Pisa, appartenente al 'gruppo

Democratici di Sinistra, componente della IV Commissione Cons.iliare.
j

La    mozione    viene    accantonata,    per    discutere    con    i    componenti    della

Commissione.

I  Consiglieri  Bruschetta  e  Terranova  chiedono  di  portare  avanti  una  proposta

deliberata  da  Consiglio  Circoscrizionale  di  recupero  dell'area  abbandonata  di  Via

Gramsci  e la commissione prende l'impegno di portare in Consiglio Comunale tale

Proposta.

11 Presidente dà il benvenuto agli intervenuti, ringrazia per la loro disponibilità a

partecipare  alla  seduta  odiema  e  spiega  '  che  tale  incontro     serve     a  cercare  di

risolvere, congiuntamente, alcune criticità presenti nel territorio,  specificando che la

problematica più grave è la situazione di Via Silvio Boccone, dove, ai civici nn.° 59 e

71, vi è una fognatura ostruita, da cui sprigionano odori nauseabondi, recando gravi

disagi   ai  residenti;   nonostante   le  ripetute   segnalazioni   del   Consiglio   agli  uffici

preposti,  ancora  oggi  non  si  è  arrivati  ad  alcuna  soluzione.  Esiste  un  rimpallo  di

competenze  tra  l'Azienda  AMAP  e  le  Ferrovie  dello  Stato.  L'Azienda  AMAP

giomalmente  effettua  lo  spurgo,  ma  è  chiaro  che  la  problematica  va  affrontata  e

risolta a monte.
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Interviene  il  Consigliere  Di  Pisa,  che  chiede  se  la  problematica  sia  sorta  ora  o

esistesse già in passato.

11   Presidente   risponde   che   la   Circoscrizione   è   venuta   a   conoscenza   della

problematica solo adesso.

Si inserisce nel dibattito il Consigliere Randazzo, che specifica che anche in Corso
J.,.

dei  Mille  si  è  verificata,'una  problematica  simile  ma  la  colpa  è  da  attribuire  alla

costruzione del tram.

Prende   la  parola  il  Presidente,   che   dichiara  che  non  importa  di   chi   sia  la

competenza, occorre invece risolvere, e con urgepza, la problematica.

Interviene il Consigliere Di Pisa, che fa presente che la soluzione potrebbe essere

quella di agganciare il ramo fognario da un'altra parte.

Si inserisce nel dibattito il Presidente, che dichiara che per la risoluzione occorrerà

sicuramente del tempo, in quanto il danno è sotto i binari ferroviari e quindi, per fare

i lavori, dovranno essere sospese le corse dei treni. Prosegue, evidenziando un'altra

problematica presente nel territorio, ovvero la presenza di canili privati, sottolineando

che,  in Via Valenza,  esiste un canile  che  ospita circa duecento  cani,  con il tetto  in

etemit che,  nonostante un'ordinanza di sgombero, ancora persiste nel territorio.

Prende  la  parola  la  Consigliera  Cancilla,  che  dichiara  che  la  commissione  ha

iniziato  ad incontrare le varie  circoscrizioni proprio per documentarsi  sulle  criticità

presenti  nel  territorio   e  cercare   di  risolverle   congiuntamente,  per  dare  risposte

concrete ai cittadini.



Interviene  il  Consigliere  Quartararo,  il  quale  ringrazia  gli  intervenuti  e  pone

l'attenzione  al  fatto  che vi  sia sede  comunale  in Via del  Segugio molto  ampia con

tantispaziestemieconenomepotenzialitàchevienesfruttaual10°/o,inquanbha

localiinutilizzatiedinveceassistiamoalfattocheglianzianiedidisabilidellaTerza

Circoscrizione  si  debbano  recare  presso  gli  uffici  comunali  di  Via  Taormina  perJ,
LJ

richiederedeiservizi,ufficichericadononelterritoriodellaQuartaCircoscrizionee

cherisultanoesseremoltodistantidallanostracausando,pertanto,notevolidisagi.

Si  inserisce  la  Consigliera Rappa,  che  confema  quanto  dichiarato  dal  collega,

specificandochenellastrutturadiViadelSegugiofiinzionanosoloipianibassi;il

secondo  piano  non  è  utilizzato  e  al  terzo  piano  esistono  dei  mini  appartamenti,

destinatialleragazzemadri.11Consiglioavevadeliberatocheintalestru«"venisse

realizzata  una  biblioteca  ma,  ad  oggi,  non  si  hanno  più  notizie  di  tale  proposta.

prosegue,ev[denz[andochees[stenet[azona,]av[]teftacomuna[eà#L,+v]a

Mico  Geraci"  (ex via  della  Giraffa),  completamente  vandalizzata,  dove  sono  stati

distruttisia1'impiantodiirrigazioneche1'impiantoelettricoechehannobisogmdi

essere ripristinati.

PrendelaparolailConsigliereGulemi,ilqualechiedealConsigliodivolercapire

il ruolo che ha la Commissione, il suo grado di incisività, meravigliandosi del fatb

che   i   Consiglieri,   appartenenti   alla   stessa,   sembrino   ignorare   fino   ad   ora,   le

problematiche  evidenziate,  nonostante  il  Consiglio  di  Circoscrizione  abbia  inviato

molte note ed e-mail  alla loro  commissione  sulle materie Melle  quali  è  competente,

ribadendo   che   sia   i   Consiglieri   di   Circoscrizione   che   quelli   Comunali,   sono
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rappresentanti  dei  cittadini  e  non  si  possono  ignorare  le  loro  richieste.  Continua

chiedendo alla commissione notizie, riguardo la programmazione della RAP circa lo

spazzamento e il diserbo, ma affema che, se manca incisività, tutto resta solo carta

straccia.   Bisogna  essere  pronti  nel   dare  risposte   concrete  mentre  è  necessario,

pertanto,   impegnarw§i   congiuntamente   con   RAP   ed      AMAP,   per   risolvere   le

problematiche evidenziate.

Interviene il Consigliere Di Pisa, che dichiara che, per raggiungere gli obiettivi, è

necessario unire le forze.

Prende   la   parola   il   Presidente,   che   dichiara   che   il   ruolo   dei   consiglieri

circoscrizionali non può essere incisivo in quanto non hanno pòtere decisionale, come

i consiglieri componenti della Commissione  Comunale i quali hanno anche un potere

ispettivo anche per il fatto che votano il bilancio.

A11e ore  10,52 esce il Consigliere Di Pisa.

Interviene  il  Consigliere  Comunale Randazzo,  che  dichiara di  avere  ascoltato  le

problematiche evidenziate e propone un nuovo incontro per trovare soluzioni.

A11e ore  11,00 entra il Presidente della IV Commissione Consiliare lnzerillo.

11 Presidente Antonino Santangelo fa una breve disamina dei problemi affrontati.

11 Consigliere lnzerillo ritiene che sarebbe opportuno fare un sopralluogo presso la

struttura  di  Via  del  Segugio  e  stilare  insieme  al  Consiglio  Circoscrizionale  una

programmazione    degli    interventi    da    realizzare    nel    territorio    della    Terza

Circoscrizione.
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11     Presidente,     unitamente     alla     commissione,     concorda     di     incontrarsi

congiuntamente nella seduta del  Consiglio di  Circoscrizione in data 08/05/2018  alle

ore 9.30.

Esauriti i vari argomenti il Presidente alle ore  11,20 chiude la seduta.



Ietto, approvato e sottoscritto

CERTIFICATO DI PUBBLICAZI0NE

11 Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo  Centro Civico dal

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

Palemo, li
IL SEGRETARIO

CERTIFICATO DI PUBBLICAZI0NE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune dal

successivo.

Palemo, lì

a tutto il decimo giomo

IL SEGRETARIO COMUNALE

DICHIARAZI0NE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Pale-o, lì

IL SEGRETARIO


